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VERBALE n. 198 del 27/10/2020      Approvato il 28/10/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n.414 del 29/09/2020. Odg suppletivo prot 445 del 

21/10/2020. Rettifica Odg n. 446 del 23/10/2020. 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00–09.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,05 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 
Assente 

ORA 

ENTRATA 

1° appello 

ORA 

USCITA 

1° appello 

ORA 

ENTRATA 

2° appello 

ORA 

USCITA 

 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,05   10,15 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,24   10,15 

Amella Concetta P ---- ---- 09,07   09,58 

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,05   10,15 

Meli Caterina 

 

A ---- ---- ----   ---- 

 

SINTESI VERBALE 

 

L’anno 2020, il giorno 27 del mese di ottobre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce,giusta convocazione 

prot.n. 414 del 29/09/2020, Odg suppletivo prot 445 del 21/10/2020, Rettifica Odg n. 446 del 

23/10/2020 si riunisce in presenza per effettuare un sopralluogo a parco Villa Turrisi.  

  

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

Alle ore 09,05 oltre al presidente Caracausi,  è presente il consigliere Giaconia.  

Alle ore 09,07 giunge il cons. Amella.   

 

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Scafidi,constatata la presenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta. 

All'O.d.G: 

1) Sopralluoghi;  

2)Lettura e approvazione verbale. 

 

In ordine al primo punto, presenzieranno all'incontro l'architetto Fabio Paci, il dott. Antonio  

Pensabene  referente della consortile Reset e la Presidente con un socio dell'Associazione Parco 

Villa Turrisi. 

Il presidente Caracausi ringrazia i convenuti e chiede all'Architetto di relazionare sullo stato 

dell'arte del sito. Questo risponde che il progetto denominato "Greenway" prevede un percorso di 

12 km e riferisce che ad oggi i progettisti sono privi di  contratto, i quali come primo step, a 

seguito della loro nomina, procederanno all'operazione di materializzazione dei confini. Inoltre, 

comunica che si attende il preventivo da parte della Reset per la pulizia dell'area interessata. 

Prosegue il proprio intervento comunicando che effettuati i necessari rilievi per definire l'area di 

pertinenza comunale si procederà col "progetto di fattibilità".Infine riferisce che il RUP , Arch. 
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Vincenzo Polizzi, riceverà l'incarico ufficiale a giorni.  

 

Il dott. Pensabene riflette sul fatto che nel contratto aziendale vigente il sito in questione non è 

incluso e pertanto la manutenzione straordinaria effettuata una tantum avrebbe un effetto 

migliorativo temporale piuttosto ristretto, quindi sarebbe opportuno integrare nel contratto di 

servizio anche la manutenzione di Parco  Villa Turrisi.  

Interviene la Presidente dell'associazione che pensa che se il progetto "Greenway" si 

concretizzerà questo sarà un forte segnale di legalità. Ricorda che nelle aree limitrofe al sito  

appartenenti ai privati vi sono costruzioni abusive che andrebbero abbattute. Infine, chiede la 

delimitazione dell'area comunale con appositi paletti. 

 

Interviene il presidente Caracausi che riflette che sarebbe opportuno aprire i cancelli posti alle 

due estremità dell'area al fine di garantire il libero passaggio ai fruitori, ma ciò sarà realizzabile 

solo dopo aver pulito la zona e dopo aver individuato i custodi che vigilino sul sito. Ricorda, 

altresì, che questo progetto era stato già approvato dalla Provincia e solo dopo è transitato al 

Comune.  Viene chiesto alla segretaria verbalizzante di predisporre una nota indirizzata al 

Dirigente Ufficio Contratti, dott.ssa Milisenda, dove si chiede la tempistica sulla stipula del 

contratto ai progettisti, conditio sine qua non  per procedere agli step successivi.  

 

Alle ore 09,24 giunge il cons. Ficarra.  

 

Interviene il cons. Giaconia ritiene che necessita valutare anche l'opportunità di far illuminare il 

passaggio con l'illuminazione pubblica.  

  

Infine interviene il Presidente Caracausi che riassume quanto emerso secondo una tempistica 

programmatica: 

-contrattualizzare i progettisti per la "Greeway"; 

-procedere con i rilievi relativi ai confini del sito di proprietà del Comune; 

-predisporre la necessaria ringhiera;  

-procedere col "progetto di fattibilità". 

  

L'incontro procede con un dibattito fra le parti.  

Alle ore 09,58 esce il cons. Amella. 

 

 Il Presidente congeda gli ospiti e li ringrazia per essere intervenuti. 

 

 

In ordine al secondo punto la segretaria nella prima seduta utile darà lettura del verbale odierno 

che verrà messo ai voti.  

 

Infine, il Presidente, alle ore  10,15 chiude la seduta.  
 

ORARIO FINE SEDUTA 10,15  

     La segretaria verbalizzante       Il Presidente 

             Angela Scafidi               Paolo Caracausi 
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